



Dos jardines infantiles municipales logran certificación ministerial

EDUCACIÓN. La entrega de las placas a los establecimientos, que también funcionan como salas cuna, “Pequeños Girasoles” y “Brotos de Amor”, se efectuó el jueves 19 de diciembre.

Crónica El Austral
cronica@australosorno.cl

Dos jardines municipales y salas cuna de Osorno, “Pequeños Girasoles” y “Brotos de Amor”, lograron una importante certificación por parte del Ministerio de Educación (Mineduc). De esta forma, se convierten en los primeros dos de la comuna –de los seis que funcionan bajo el modelo Vía Transferencia de Fondos (VTF)– en obtener este reconocimiento oficial.

Para lograrlo, los establecimientos fueron evaluados por el Mineduc en tres áreas: jurídica, infraestructura y técnico pedagógica, cumpliendo con los parámetros óptimos dentro de los recintos de la ciudad.

“Esta certificación brinda a los padres una mayor seguridad respecto a la calidad y pertinencia del establecimiento al que confían el cuidado de sus hijos”, destacó Sandra Günther, coordinadora de Educación Parvularia del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) de Osorno, respecto al acto donde se descubrieron las placas con la certificación.

El seremi de Educación de Los Lagos, Juan Eduardo Gómez, valoró el logro, destacando que en 2024 se cumplen 160 años de la Educación Parvularia. A nivel nacional exis-



APODERADOS DE LOS JARDINES CERTIFICADOS DESTACAN EL CARIÑO QUE ENTREGAN LAS EDUCADORAS A LOS NIÑOS.

ten 1.550 jardines infantiles VTF, de los cuales sólo 310 cuentan con el reconocimiento oficial, lo que representa un 20%. Este dato resalta la relevancia de este hito para Osorno.

EDUCACIÓN DE CALIDAD

Actualmente, en la comuna operan seis jardines VTF, que son establecimientos entregados por la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) al municipio para su administración, aunque los recursos provienen desde el organismo central.

En esta ocasión recibieron la certificación los jardines y salas cuna “Pequeños Girasoles”,

ubicado en calle El Alba esquina La Serena; y “Brotos de Amor” de Bahía Pargua.

Ximena Contreras, directora de “Pequeños Girasoles”, expresó su agradecimiento a todo el equipo de trabajo del establecimiento. “También me siento agradecida por la confianza de las familias que nos eligen. Hay muchas mamás que me dicen: ‘Dejo a mi hijo aquí y me voy tranquila’, sabiendo que estamos brindando educación de calidad. Este reconocimiento oficial es un logro importante para nosotros, sobre todo porque somos el primer jardín de la comuna en

obtenerlo. Cumplir con estos requisitos es una gran satisfacción”, señaló.

Una opinión similar tuvo Mary Anne Villarroel, directora de “Brotos de amor”, quien sostuvo que “como unidad educativa nos pone contentos obtener el reconocimiento oficial, pues se pone a los niños en el centro, como sujetos de derecho. Además, entrega tranquilidad a las familias que confían en la educación pública”, remarcó.

Viviana Ponce, coordinadora técnico pedagógica de Enseñanza Básica y quien asistió en representación del Daem, sos-

tuvo que este logro, a su vez, implica recibir asesoría técnica con acompañamientos pedagógicos contribuyendo al desarrollo profesional de los equipos educativos y consolidar la estabilidad del jardín, asegurando su funcionamiento y continuidad en el tiempo.

CARIÑO Y RESPETO

Carlos Cea, director regional de Junji, destacó la importancia de esta certificación para las comunidades educativas. “Este es un paso relevante tanto para el Daem de Osorno como para ambas comunidades. Son los primeros jardines VTF en la comuna en recibir este reconocimiento oficial, lo cual marca un hito significativo”, señaló.

Belén Fevriell, apoderada de uno de los jardines, agradeció el trabajo de las profesionales. “Vengo de Santiago y allá la educación es distinta. Aquí en el sur se valora mucho más el cariño y el respeto hacia los niños, algo que es muy valioso, especialmente por las tías que ponen todo su corazón en formar niños sanos”, concluyó.

Ahora el desafío es conseguir la certificación de los otros cuatro establecimientos VTF, entre los que se cuentan sala cuna “Semillita”, jardín infantil “Kimkimtial Ta Pu Pichikeche”, jardín “Burbujitas” y jardín “Bosque encantado”. ❧